



El presidente de la CHS se reúne con representantes de las Comunidades de Regantes la San Onofre, Torremendo y Barranco del Hurchillo.

10.octubre.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con los presidentes de las citadas CCRR acompañados por el representante de ASAJA (Alicante), Jose Vicente Andreu.

Los representantes de los regantes han informado al Organismo de Cuenca sobre el estado del proyecto de la toma de agua de la EDAR de Orihuela Ciudad por parte de las CCRR de San Onofre de Torremendo y Barranco de Hurchillo.

Asimismo han planteado soluciones alternativas y provisionales en tanto se ejecutan las obras para hacer efectiva su concesión desde la citada EDAR.

Desde el organismo de cuenca se ha comprometido a estudiarlas y dada la situación hidrológica se ha aconsejado máxima prudencia en los consumos de agua que debe empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles y a la situación de la cuenca, debiendo esperar a ver la evolución en los próximos meses de las lluvias de otoño.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.